

ADDRESS

Harris Day 2024 Kembali Untuk Mendorong Gaya Hidup Sehat Dan Memberdayakan Komunitas Melalui Inisiatif CSR

Zulfahmi - BATAM.ADDRESS.CO.ID

Nov 26, 2024 - 11:14



Jakarta, 26 November 2024.

HARRIS Hotels dengan bangga menghadirkan kembali acara olahraga tahunan HARRIS DAY sebagai sebuah perayaan ulang tahun HARRIS Hotels ke-22 dan

promosi gaya hidup sehat, melalui tema FINAL LAP, acara ini akan terselenggara pada tanggal 8 Desember 2024 serentak di 3 kota besar.

Berangkat dari kesuksesan tahun sebelumnya, HARRIS Day tahun ini kembali digelar di 3 kota besar yakni Bandung, Bali, Batam dengan target lebih dari 2500 peserta. HARRIS Day tahun ini juga akan memiliki beragam rangkaian kegiatan menarik, antara lain fitness bootcamp, area kuliner sehat, doorprize, dan aktivitas bertemakan olahraga lainnya yang dirancang untuk memberikan pengalaman menyeluruh bagi semua kalangan.

Philip Barnes, Country General Manager, The Ascott Limited Indonesia, mengatakan “Luar biasa rasanya bisa kembali menyelenggarakan HARRIS Day tahun ini, terlebih HARRIS Day 2024 sudah masuk tahun ke-14. Setiap kali melihat peserta dari berbagai usia dan latar belakang ikut bergabung, kami semakin yakin bahwa acara ini lebih dari sekadar olahraga. Ini adalah momen kebersamaan, di mana kita semua bisa bersenang-senang sekaligus menjaga kesehatan. Melalui acara ini, kami ingin menginspirasi semua orang untuk terus menjaga gaya hidup yang sehat”

Acara utama dari HARRIS Day tahun ini ialah fun run dengan dua kategori yakni 3K dan 7K. Pembelian tiket akan dibuka hingga 7 Desember 2024 dengan harga mulai dari IDR 160.000 per orang. Dengan membeli tiket HARRIS Day, peserta akan mendapatkan sejumlah atribut eksklusif, seperti BIB Number, E-certificate, nomor undian doorprize, jersey HARRIS Day, merchandise spesial, refreshment, medali, serta kesempatan untuk berkontribusi dalam program CSR.

Lebih dari sekadar acara fun run, HARRIS Day tahun ini juga berkomitmen mendukung komunitas yang membutuhkan. Sebagian dari hasil penjualan tiket akan disalurkan kepada Yayasan ISCO (Indonesia Street Children Organization) dan SOS Children’s Village Indonesia, dua yayasan yang berfokus pada pendidikan dan pemberdayaan anak-anak yang kurang beruntung. Komitmen ini sejalan dengan inisiatif global keberlanjutan dari The Ascott Limited yang terus berupaya menciptakan dampak positif melalui berbagai program sosial dan lingkungan.

Menjelang acara utama, Road to HARRIS Day akan hadir dengan serangkaian kegiatan seru di beberapa kota, termasuk Bali, Bekasi, Bandung, dan Batam. Berbagai aktivitas seru, mulai dari talkshow menarik hingga zumba dan aktivitas komunitas lainnya, akan memeriahkan setiap kota dan membawa semangat HARRIS Day lebih dekat ke para masyarakat.

Sebagai keuntungan tambahan, para peserta yang membeli tiket HARRIS Day

dan mendaftar sebagai anggota baru Ascott Star Rewards akan mendapatkan diskon eksklusif sebesar 25% untuk menginap di properti-properti The Ascott Limited di seluruh Indonesia. Untuk pembelian tiket dan informasi lebih lanjut mengenai diskon, silakan kunjungi www.discoverasr/harrisday-2024 atau instagram @harrishotels.